



## 1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTIE DE LA FÉDÉRATION PROVINCIALE DE LIÈGE



### MATHIEU BIHET

Chères amies,

Chers amis,

**Depuis toujours, mon engagement au sein du MR a été guidé par une conviction profonde: rassembler, innover et défendre nos valeurs libérales avec force et fierté.** De mon parcours comme président des Jeunes MR à mon mandat de Premier échevin à Neupré, en passant par mes fonctions de délégué général et de Député fédéral, j'ai toujours œuvré à faire grandir notre mouvement et à donner une voix forte à notre famille politique.

Aujourd'hui, en tant que Ministre fédéral de l'Énergie, je poursuis cet engagement à l'échelle nationale. Ces expériences m'ont permis d'acquérir **une vision, une méthode et une capacité à prendre des responsabilités.** Je me sens prêt à mettre cette expérience au service de notre Fédération provinciale, dans un esprit de continuité et de renouveau, avec la jeunesse et l'expérience comme atouts.

C'est pourquoi, après de nombreux échanges et encouragements reçus ces dernières semaines, **j'ai décidé de poser ma candidature à la présidence de la Fédération MR de la province de Liège.**

Je souhaite associer à ma candidature **Fabian Culot**, en qualité de candidat vice-président, en mettant son expertise acquise notamment aux côtés de Pierre-Yves au service de la mise en œuvre des accords et des réformes que nous entendons mener à l'échelle provinciale.

Je tiens particulièrement à saluer le travail remarquable de **Pierre-Yves Jeholet**, qui a su, par son investissement sans faille et sa vision claire, mener notre parti politique à une victoire historique lors des dernières élections fédérales et communales de 2024, en faisant du MR le premier parti en province de Liège.

Pour relever l'ensemble des défis, nous devons mobiliser tous les talents de notre fédération : les sympathisants et les militants de terrain, les mandataires locaux et nos élus qui font vivre nos valeurs au quotidien, les membres des gouvernements qui portent nos convictions au plus haut sommet de l'Etat. **C'est ensemble, unis, que nous serons les plus aptes à diffuser nos valeurs libérales et émancipatrices auprès du plus grand nombre.**

Avec vous, je veux faire de notre Fédération liégeoise un moteur d'idées et d'actions, une force incontournable qui compte dans le paysage politique.

**Je compte sur vous. Et vous pourrez toujours compter sur moi.**

À très bientôt !

**Mathieu Bihet**

Ministre fédéral de l'Énergie

Candidat à la présidence de la Fédération MR de la province de Liège